



Nuevos avances del Centro del Cáncer en el estudio del linfoma folicular

L.G.

Un grupo de investigación del Centro del Cáncer -liderado por Isidro Sánchez- ha demostrado la importancia del gen Crebbp en la evolución de los tumores de linfoma folicular. Este hallazgo puede convertirse en una diana molecular para el desarrollo de fármacos. La prestigiosa revista científica *Blood* ha publicado esta investigación e informa de dos variantes: si el gen Crebbp sufre delación (pérdida) se genera linfoma difuso de células B. En cambio, si el Crebbp es mutado, se genera linfoma folicular. La conclusión de esta investigación es que dependiendo del fallo que sufra este gen acaba generándose una u otra enfermedad.